



JOK 2444

2 LA DISCUSION *chilena*, 31-XII-1990

La novela de Osvaldo Soriano “Una sombra ya pronto serás”

El último libro del escritor argentino Osvaldo Soriano, es la novela “Una sombra ya pronto serás”, editado por Editorial Sudamericana y que está promoviendo su filial chilena. ¿De qué trata? Trata de muchísimas cosas:

Un hombre “cansado de llevarse puesto” déambula por las rutas de la provincia. En pocos días hará más relaciones que en todos los años que vivió en Europa: un acróbata y prestidigitador de 120 kilos para quien l'aventura es finita; una vidente y astrólogo de pistola al cinto; un banquero que busca el casino imposible donde juzgarse a todo o nada; un compañero que glorifica la economía de libre mercado mientras bafía paisanos por las estancias; un general que no se rinde aunque haya perdido su infantería en pleno campo; un cura que se ha privatizado y logra que los riachos pasen por el ojo de la aguja para ganar el reino de los cielos; dos jóvenes que van a Estados Unidos en un Mercury 47 pero no encuentran la Panamericana. Gauchos que cambian dólares; mujeres que rechazan por delirante al príncipe azul que se pasea

por las pampas. Los mejores recuerdos de la vida jugados al azar de los naipes.

Tandil y Colonia Vela quedan cerca de Cleveland. Ohio y el paraíso boliviano está un poco más allá de la próxima rotonda. Destinos cruzados, rutas argentinas; los que se van del país y los que se quedan, sorprendidos en medio del viaje sin respuestas definitivas, con pocas certezas e inmensos sueños rotos. La condición humana se proyecta en la imagen del caminante. Esta novela magistral transcurre en rutas desiertas, moteles en huelga, trenes vacíos y pueblos fantasma. Desde allí se comprende mejor un país que repele y atrae al mismo tiempo. “Una sombra ya pronto serás” parece sugerir que aún queda la posibilidad de vivir el naufragio con humor y con dignidad.

EL AUTOR

Osvaldo Soriano nació en Mar del Plata en enero de 1943. En 1973 publicó su primera novela “Triste, solitario y final”, traducida a doce idiomas.

En 1976, después del golpe de Estado, Soriano

se trasladó a Bélgica y luego vivió en París hasta 1984, año en que regresó a Buenos Aires. En 1983 se conoció en Buenos Aires “No habrá más penas ni olvido”, llevada al cine por Héctor Olivera, que ganó el Oso de Plata en el festival de cine de Berlín. En 1983 se publicaron seis ediciones de “Cuartel de invierno”, ya considerada la mejor novela extranjera de 1981 en Italia, y llevada多次 al cine.

En 1984 apareció “Artistas, locos y criminales” y en 1988 “Rebeldes, soñadores y fugitivos”, colecciones de textos e historias de vidas. Ese mismo año se publicó “A sus plantas rendido un león”, la novela de más éxito editorial de los últimos años.

Las novelas “Triste, solitario y final”, “No habrá más penas ni olvido”, “Cuartel de invierno” y “A sus plantas rendido un león” han sido publicadas en veinte países y traducidas a 15 idiomas.

“Una sombra ya pronto serás”, escrita entre 1989 y 1990, es la quinta novela de Osvaldo Soriano y aparece simultáneamente en Argentina, España, Italia, Francia y Alemania.

La Novela de Osvaldo Soriano "Una sombra ya pronto serás" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Novela de Osvaldo Soriano "Una sombra ya pronto serás" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)